



Presidente Boric y su gabinete inician sus vacaciones: la que se queda en La Moneda es Carolina Tohá



El Presidente Gabriel Boric inició su periodo de vacaciones y aprovechó de anunciar que la guagua que espera junto a su pareja Paula Carrasco es mujer. Junto con esto, saludó el nacimiento del hijo de la vocera Camila Vallejo: "Aquí ya tienes toda una barra que te quiere y una amiga en camino". La Tercera consultó a Presidencia por la duración del feriado legal del Mandatario, pero sólo se limitaron a decir que eso "será informado próximamente". La semana pasada, Boric suspendió el trekking de Dientes de Navarino en Puerto Williams junto a su pareja. Según consigna el diario, gran parte del comité político también inició su periodo de vacaciones, menos la ministra del Interior, Carolina Tohá (PPD), quien ya hizo

uso de su feriado legal los últimos días de diciembre y los primeros de enero. "El ministro Elizalde está de vacaciones, como comúnmente lo hacen los ministros Segpres en febrero", comunicaron desde esa cartera, respecto del descanso del titular de la Secretaría General de la Presidencia. En tanto, el ministro secretario general de la Presidencia, Álvaro Elizalde (PS), "está de vacaciones, como comúnmente lo hacen los ministros Segpres en febrero". La subrogante es la ministra Tohá, principalmente para fines administrativos", señalaron desde la cartera. Por su parte, la ministra del Ministerio del Trabajo, Jeannette Jara (PC), inicia sus vacaciones este lunes, después de cerrar un año

Sobre la duración del feriado legal del Mandatario, sólo se limitaron a decir que eso "será informado próximamente". La semana pasada, Boric suspendió el trekking de Dientes de Navarino en Puerto Williams junto a su pareja.

exitoso, ya que logró lo que parecía imposible: aprobar la reforma de pensiones. "Vuelve a inicios de marzo", señalaron desde su cartera. En la Secretaría General de Gobierno (Segegob), dado el posnatal de Vallejo, se están evaluando las vacaciones de la vocera subrogante

y ministra de Ciencias, Aisén Etcheverry (FA). La ministra Etcheverry se encuentra en París, participando en la Cumbre de Acción sobre Inteligencia Artificial, de la cual Chile es coorganizador. La secretaria de Estado regresará el miércoles y esta semana la vocería estará a cargo de la subsecretaria de la cartera, Nicole Cardoch (PS). Además, el titular de Hacienda, Mario Marcel, tomará sus vacaciones a contar de este lunes y volverá el 24 de febrero. Lo subrogará esta semana la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner. Finalmente, la ministra de la Mujer, Antonia Orellana (FA), también está de vacaciones hasta el próximo viernes 14 de febrero. Está siendo subrogada por la subsecretaria Luz Vidal.